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Estado do Rio de Janeiro 	 EM 	 

CÂMARA MUNICIPAL DE C 

REQUERIMENTO N° 166/ 2013. 	 Em, 29 de outubro de 2013. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE À 
SECRETARIA MUNICPAL DE MEIO 
AMBIENTE SOLICITANDO INFORMAÇÕES 
SOBRE O PLANO DE MANUTENÇÃO E 
CONSERVAÇÃO DE ÁREAS DE 
PRESERVAÇÃO. 

EXMO SR. PRESIDENTE DA-CÂMAIÚcMUNICIPAL DE CABO FRIO. - 
1 	ir' 

O Vereador que,estC.-5ü6ácre:ife, atenden-do:Itudo.mais o que determina 
interesse publico, 	kçüs-iitá- 	ria--;-ii3Lrin7a1--4'4,,reg-ãental, o envio de 1_1 	- 

expediente à Secretarid-MuniciiSale-i-o---A-rilliiente solicitando informações sobre 
plano de manutençãõ e conservação de-áreas -de'pFes-ervação no município de 

Cabo Frio. 

P: 1 Sala das S'essões;:29-der0útubro de 2013. 
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- 	- Recebemos a boa-notícia do.reinício.dos estudos -de-ir:nplantação -d6 Parque 

Municipal do Mico leão dourado- em Tamoios, Segundo Distrito de Cabo Frio, o que 
sinaliza o entendimento da admriistração pública 'Municipal quanto à necessidade de 
regulamentação e preservaçãoidas:área à de grande interesse„ámbiental. 

A louvável 'iniCiatiVa,,ehredada/de vaior, nangá, faz recobrar, ainda, a - necessária atenção do poder público em relação às rderriáis áreas com características 
ambientais semelhantes em Cabo Frio. É 'o caso, por -exemplo, do sítio arqueológico F Duna Boa Vista, localizado na Praia do Forte; e-que durante longo período de tempo foi 
merecedor de um trabalho de recuperação com a parceria entre a Prefeitura de Cabo 
Frio, a Ferlagos e o IPHAN. Bem- sucedidos, os trabalhos resultaram na recuperação da 
vegetação nativa, tendo como principal conseqüência a fixação da areia que protege o 
sítio arqueológico. 

Ações de mesma natureza foram implementadas para salvaguardar ainda o 
parque municipal Dormitório das Garças, resultando não só na recuperação do mangue 
como ao retorno de diversas espécies de árvores e crustáceos, elevando o número de 
800 garças no início de 2005 para mais de 5.000 no final de 2012. Além de ser 
compreendido como referência ambiental, o parque é também destino de milhares de 
turistas, que têm a oportunidade de contemplar o espetáculo da chegada das aves ao seu 
dormitório. 

JUSTIFICATIVA: 



Sala:das:Sessões, 29 de 0—uffigFodè'2013. 

Ácetu:fici aarait,  - 
ACHILLES ALMEIDA 13.ÁRIZETO NETO 
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Importa ressaltar que o êxito no processo de recuperação do Dormitório das 
Garças foi alcançado também com a imprescindível participação de dezenas de 
estagiários do curso de biologia da Ferlagos sob a orientação do mestre-professor José 
Henrique Macedo Moura. 

Por fim, mais uma vez se aproxima o verão e se agiganta a preocupação 
com a manutenção da Ilha do Japonês, área que recebe relevante quantidade de 
moradores e turistas que buscam a tranqüilidade do local para, na companhia da família, 
desfrutar de momentos de lazer. No entanto, urge a supervisão da Secretaria quanto à 
manutenção e ordenamento do local, haja vista que muito fica a desejar no tocante a 
isso. 	 _ 

-Lr Assim, Nobres_-Pares,. entendefid-ol  ser-esta:4 preocupação desta Casa 
Legislativa, é que colocamcka.miãfàia-em'aPreCia7as'ra 
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